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20日下午4点多，售票员马女士在客
车到达新密西站准备交账时，发现少了
10 元钱，无奈之中正准备自己掏钱补上
时，一位气喘吁吁的学生跑着追到车前，
声称发现刚才坐车的时候售票员多找了
他 10 元钱，令马女士收获到一份久违的
感动。

22 日上午 10 时，记者跟随新密市交
警大队宣传科主任申建中、售票员马女
士和执勤交警王志刚一行等人，根据马
女士提供的线索，一起来到新密市青屏
高中，寻找好心学生。马女士回忆当时
的场景说：“当时这位学生气喘吁吁地跑
步追到我们的车，说是刚刚发现买票的

时候我多找了他 10 元钱，还完钱后他又
提了一个小小的要求，就是希望客车能
把自己带回学校，因为他上课快要迟到
了。后来我们送他回学校，记得他在青
屏高中对面下车了，我想他应该就是这
个学校的学生。当时有些急也忘了问他
的名字，我觉得这孩子特别好，心地很善
良，所以今天我带来了感谢信，想找到他
当面好好谢谢他。”

由于马女士当时没来得及问该学
生的姓名和班级，只记得他的长相，因
此找人有些难度。记者和交警大队申
主任等人来到青屏高中校长办公室，向
校长讲明情况后，在校长的帮助下，准

备到学校监控室，通过调看 20 日下午 4
点到 6 点校园门口的视频，来查找这个
学生，但由于视频模糊不清，仍没能找
到该学生。后来通过学校师生的共同
努力，终于在下午 3 时找到了这个学
生，青屏高中校长刘福顺介绍说，这个
学生叫郭雨灝，是 312 班的学生，平时
就喜欢帮助同学，助人为乐，老师和同
学 们 都 夸 他 是 一 个 品 学 兼 优 的 好 学
生。刘校长也表示，将在全校升旗仪式
上表扬郭雨灝同学的这种诚实诚信精
神，并号召其他学生向他学习。
新密播报 姜立强
通讯员 申建中 靳朝龙 文/图

售票员写表扬信寻找退还钱学生

学生跑步追赶客车退钱
售票员苦心寻找好学生

随着人们生活水平提高，营养过
剩带来的疾病愈来愈多，加之生存环
境的改变，心理压力愈来愈大，所谓
的富贵病也越来越常见，冠状动脉硬
化性心脏病就是富贵病中常见的一
种。在猝死(24 小时内突然不明原因
的死亡)的病人中，心脏性猝死约占
80~90%,而且多数猝死前毫无先兆。
各国政要、顶尖科学家、明星、名人不
少猝死于冠心病。因此，冠心病愈来
愈引起全社会的重视。医学界对冠
心病的研究，也由原来的发病后治疗
逐步转向冠心病的防治。

冠心病是由于供养心脏的血管
（称冠状动脉及其分支）内斑块形成，
致使血管硬化、狭窄，甚至阻塞所致的
心脏病。因此，检测冠状动脉内有无
斑块、是软斑块（不稳定型斑块）或硬
斑块（稳定型斑块），斑块所在位置，有
无斑块所致血管腔变狭窄、狭窄程度
是确定冠心病的依据，同时也为有无
必要放置支架的指征提供依据。

目前检测冠状动脉是否病变的
方法有两种：一种是经四肢动脉由导
丝及导管导入冠状动脉，注入血管造
影剂，进行心脏血管造影，了解冠状
动脉情况，称心脏血管造影；另一种
则是用高档次的 CT 机进行血管造

影，又称 CTA，同样能测知冠状血管
有无斑块、斑块的性质，有无血管狭
窄、狭窄的部位和程度。两者检测目
的结果是一致的，但各有优缺点。前
者的优点是造影检查放置支架，可一
次性完成；缺点是副作用较大，费用
较高，且有一定风险。后者的优点是
安全无痛苦，虽然有 X 线摄入但不影
响健康；缺点是只能诊断，不能治疗，
如果需放支架，还需进行置入支架手
术。目前专家倡导的方法：先行 CT
心血管造影(CTA)，如狭窄，且程度达
到 70%以上，可再行放置支架，如虽
有斑块，有狭窄，但狭窄程度在 70%
以下，可不作处理，可对斑块进行跟
踪监视。

4 月 19 日一大早，市民李先生路过
农业路南段，看到一棵大树横倒在人行
道上。“昨天下班回家时看到这树还好
好的，这一晚上的工夫就倒了，难道是
昨晚半夜大雨把树压倒了？”

记者从网友@哭着为你笑所发布的
照片上看到，这棵倒地的大树是从根部

裂开倾倒，根部一边的地砖也被大树的
根顶起，繁盛的树冠挡住了1/3的马路。

上午8点40分左右，新密市城市园
林绿化处养护科的工作人员赶到现
场。“当时我们大致看了现场，以为该树
是因为下过大雨后树冠增重，加上该树
根部本身就有部分腐朽的现象，才断裂
倒地的。”负责城市树木养护的康主席
告诉记者。

但在随后对树木进行清理时，工作
人员在树根断裂处发现了汽车尾灯的
碎片，仔细检查该树时，也发现树木有
被撞击的痕迹。工作人员依据《城市园
林绿化条例》，以“有人人为损坏城市树
木”为由拨打了110。

交警到达后，查看了事故现场以及
周边环境，认为该树直径有 30 多厘米，
普通车辆如果将树撞倒，那么该车也会
严重受损，无法离开现场。所以车辆的
撞击并不是导致大树倒地的直接原因，
因此不足以立案。

据了解，该树是法国梧桐，树高 10
余米，已有将近30年的树龄。由于大树
较为粗壮，养护科的工作人员将该树分
段，用小型货车分 5 次花费近 3 个小时
才将现场清理完毕。24日晚，工作人员
在该位置重新种植了新树。

养护科郑科长告诉记者，近年来
市区树木损毁较为严重，由于城区范
围较大，无法及时发现，导致补救补栽
工作不够及时，希望广大市民能爱护
公共树木。根据《城市园林绿化管理
条例》，如有发现破坏城市园林绿化的
单位和个人，视其情节轻重，将给予批
评教育，或处以赔偿、罚款。
新密播报 王颖 文/图

被车撞击又遭遇大雨

市区一棵30年的大树倒地
新密市第一人民医院
成立冠心病早知道咨询门诊

近日来，随着《舌尖上的中国 2》开
播，又勾起了很多吃货的食欲，看着视频
中那一道道可口的饭菜，吃货们也禁不
住流下口水：“真想尝尝这美味啊。”而在
新密，我们是否又能吃到一道春天时令
的家乡美味呢？凑巧的是，记者此时刚
好就在新密贴吧上看到一个帖子，内容
就是给大家推荐的一道家乡美味。

网友“艾特 82 年的拉菲”发帖道：
咦，这洋槐花饺子吃着是老得劲呐！
小伙伴们，洋槐花饺子恁吃了没？这
老板他妈做的吃着老美，那几天弄得
烩 菜 吃 着 也 不 赖 。 吃 过 的 留 爪 ！ 帖
子一发，立刻得到很多网友的回复，

更 是 勾 起 了 大 家 的 食 欲 和 对 洋 槐 花
的谈论。

3 月份到 4 月份是洋槐花开放的时
候，也是吃洋槐花的最好时节，每年的这
个时候人们都纷纷去采摘洋槐花。22日
上午，记者在新密东山口菜市场上看到，
很多人都大包小包地买了洋槐花，一位
姓刘的女士说：“每年的这个时候，洋槐
花都开得很好，我们家里人都喜欢吃，这
山上卖的多，我每天都来买一包，蒸着特
好吃。”

今年77岁卖洋槐花的吴菊梅对吃洋
槐花很有经验：“洋槐花全部开时吃着特
甜，也是最好吃的时候，那些花骨朵吃着

相对差些。洋槐花有三种吃法，第
一种是把水烧开，把洋槐花在水里
一烫，然后再用鸡蛋和洋槐花混在
一起搅拌，在油锅里炸一下出出水
汽，最后炒一下吃；第二种是可以拿
鸡蛋、豆腐、肉、葱、洋槐花放在一起剁
成菜馅，包饺子和包子都很好吃；第三
种是用面粉把洋槐花拌一下，然后蒸一
下就可以吃了，只要自己喜欢都可以试
试。”

与此同时，记者在网上还看到一些
远在省外的河南网友发帖说：春天来了，
想回家，更想吃妈妈做的洋槐花。洋槐
花的味道，是妈妈的味道，也是家的味

道，永远都会在我们心中，不管走多远，
我们都会记得它，记得家给我们最温暖
的爱。
新密播报 姜立强 文/图


